



Síntesis de medios

28 de mayo de 2023

Primeras Planas

Asfixian los robos en las carreteras
Abandonan lucha contra el tráfico ilegal de animales
Se arma rebelión en el Partido Verde
Acuerdo sobre deuda de EU quita presión a la economía mundial
FBI entrena a agentes mexicanos
En riesgo

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Arrestan a un hombre como responsable de asaltar una tienda

En posesión de una réplica de arma de fuego y tras asaltar una tienda de conveniencia ubicada en la calle Isabel la Católica y Rafael Delgado, colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, elementos **SSC** detuvieron a un hombre señalado como posible responsable del ilícito. [La Prensa](#)

Detenido por presuntamente herir de muerte a un hombre

Un sujeto que probablemente lesionó con disparos de arma de fuego a un ciudadano, quien a causa de las heridas perdió la vida, fue detenido por policías de la **SSC**. Los hechos ocurrieron en las calles Andador 5 y Andador 10, colonia Los Picos de Iztacalco. [La Prensa](#)

Arrollan a biker en la Venustiano Carranza

El conductor de una motocicleta murió, luego de que aparentemente un vehículo le pasara por encima tras perder el control de su unidad y caer al pavimento, los hechos ocurrieron sobre el Eje 1 Norte Fuerza Aérea Mexicana, colonia Federal, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **SSC**, adscritos al Sector Aeropuerto, llegaron a bordo de dos unidades oficiales con las que cerraron la circulación sobre dicha vialidad. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Capturado por intento de robo de una bicicleta

En el intento de robo de una bicicleta, un sujeto fue detenido por elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC**, en las calles Certificadas y Cuenca, colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#)

Abandonan lucha contra el tráfico ilegal de animales

Expertos alertan que, ante la falta de recursos para combatir el tráfico de animales, los cárteles dominan el ilícito; incautaciones han caído 70% este sexenio. El pasado 15 de mayo, la **policía** capitalina, en conjunto con la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional y la fiscalía local, aseguró mil 500 aves, dos monos capuchinos y cinco cachorros de la raza pomerania en diversos inmuebles ubicados en la alcaldía Iztapalapa. [El Universal](#)

Sale por el pan y termina en panteón

En un ataque directo, motosticarios asesinaron a un hombre que salió a comprar pan y lesionaron a otro en calles de la alcaldía Álvaro Obregón, un supuesto punto de venta de droga. Mediante cámaras de vigilancia, la **policía** localizó a un sospechoso en el Hotel Tacubaya, quien portaba una pistola calibre 9 mm y drogas. El sujeto también tenía entre sus pertenencias unas libretas con direcciones anotadas y dinero en efectivo, así como seis discos con videos que probablemente contienen pornografía infantil. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

28 de mayo de 2023

El epicentro de la trata de personas está en la CDMX

La capital del país investigó mil 119 casos por ese delito de enero de 2018 a marzo pasado; la mayoría de las víctimas son mujeres captadas con fines de explotación sexual. Autoridades aseguran que detrás de la operación de trata de personas en las zonas del Centro y sur de la CDMX están los grupos delictivos conocidos como La Unión Tepito y el Cártel de Tláhuac. Esto según un informe de inteligencia realizado por la **SSC** y la FGJ. [El Universal](#)

Policiaco

Ejecutan a jugador de fútbol llanero

Un hombre murió tras recibir varios impactos de bala, el hecho tuvo lugar sobre Avenida Río de los Remedios, casi esquina con Calle 18 en el perímetro de la colonia Progreso Nacional, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **SSC** se presentaron en el sitio y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. Los presuntos homicidas lograron huir sin que testigos de los hechos pudieran proporcionar características particulares de éstos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Derrape fatal de motociclista

Un motociclista resultó muerto por conducir a exceso de velocidad, según testigos, perdió el control y derrapó. Los hechos ocurrieron sobre avenida Ermita, colonia Santa María Aztahuacán, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **SSC** solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Hallan a indigente muerto

Un hombre en condición de calle murió, al parecer, por causas naturales, sobre la banqueta de la avenida Insurgentes Norte, esquina con la calle Carlos J. Meneses, colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc. Una uniformada perteneciente a la **SSC** permaneció resguardando el lugar del hallazgo. [La Prensa](#)

Cae ventanal de centro comercial en la colonia Vértiz Narvarte; no hay heridos

La caída de un ventanal de grandes dimensiones desde el cuarto piso de un centro comercial hacia un domicilio contiguo, en la colonia Vértiz Narvarte, en la alcaldía Benito Juárez, provocó pánico y nerviosismo entre los habitantes del predio afectado, sin que se reportaran personas lesionadas. Elementos de la **SSC** acudieron al sitio y acordonaron la zona. [La Prensa](#)

Justicia

Aprehenden a mujer relacionada con extorsiones

Elementos de la Policía de Investigación de la FGJ local detuvieron a una mujer por su probable participación en el delito de extorsión, cometido en enero de 2022 en calles de la alcaldía Tlalpan. La presunta extorsionadora quedó a disposición del juez que la requirió en el Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla. [Excélsior](#)

Objetivo de fiscalías estatales de justicia Frente común para recuperar bienes del crimen

Los fiscales generales de justicia de la zona Centro del país, reunidos en el estado de Puebla, acordaron fortalecer, con la Fiscalía General de la República, los mecanismos que permitan la recuperación de activos y bienes decomisados a la delincuencia, además de fortalecer el intercambio de experiencias con el resto de las fiscalías estatales y con ello hacer frente a la delincuencia en cualquiera de sus manifestaciones, lo que a su vez fortalecerá la seguridad y tranquilidad de los ciudadanos. [Uno más Uno](#)



Síntesis de medios

28 de mayo de 2023

Imagen Destacada



LA PRENSA

**Arrestan a un
hombre como
responsable de
asaltar una tienda**

